



Llaman a TEPJF a ir vs. sobrerrepresentación

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) debe evitar la sobrerrepresentación de la coalición de Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecológico de México (PVEM) en el Congreso ante el anuncio de la reforma al Poder Judicial, pidió el dirigente del Partido Acción Nacional (PAN),

Marko Cortés. Afirmó que la sobrerrepresentación de los partidos de la coalición oficialista es anticonstitucional y afecta la confianza de la población en la democracia.

“Ante la anunciada reforma para debilitar al Poder Judicial, es fundamental que el TEPJF evite la sobrerrepresentación en el Congreso, que

no solo va en contra del espíritu de la Constitución, sino que también socava la confianza de la ciudadanía en el sistema democrático.

“Por eso es crucial que se tomen las medidas necesarias para garantizar una representación política justa y equitativa”, sentenció Marko Cortés.

/ JORGE X. LÓPEZ